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令和５年度 第８回 国立大学法人三重大学経営協議会 議事概要 

 

日 時  令和６年３月１５日（金）１５時００分～１６時３０分 

場 所  事務局２階 大会議室 

【一部の構成員等（※を付した者）はオンラインで出席】 

出席者  伊藤（正）学長（議長） 

     伊藤（歳）、※大友、河上、末松、辻、二井、廣田、丸山、横山 各学外委員 

鶴原、酒井、吉岡、木下、西岡、※田中 各学内委員 

欠席者  竹林 学外委員 

     池田 学内委員 

陪席者  服部、小川 各監事 

     佐久間副理事 

     企画総務部長、財務部長、医学・病院管理部長 

企画総務部総務チーム 

 

 

◎前回議事概要の確認 

  学長から、事前に照会した令和５年度第６回経営協議会及び第７回経営協議会（臨時・書面審

議）議事概要（案）について、資料のとおり記録に留めたい旨の報告があり、了承された。 

 

 

Ⅰ．審議事項 

 

１．令和６年度学内予算配分案について 

木下理事から、「資料：審－１」に基づき、限られた大学の資源を効果的かつ効率的に成

果の創出に結びつけるため、「大学成長推進経費」を確保し、研究・社会連携マネジメント

機能の強化、地域共創の推進及び研究力強化に資する取り組み等を積極的に支援することに

主眼を置いた予算配分を行うことについて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

＜主な意見＞ 

 ○ 今回席上に用意されたような概要を簡単に説明したメモを、資料と一緒にあらかじめ配付し

ていただけると、事前に目を通す際に助けになりありがたい。 

 

２．人事労務に関する規程等の改正について 

木下理事から、「資料：審－２」に基づき、法令等の改正や関係各省からの指導等を受け、

附属学校園教員の給与改定、医師の働き方改革における健康確保措置の導入や看護助手に係

る特別調整手当の支給等に関する規程等の改正を行うことについて説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

 

３．その他 

なし 

 



 2 / 3 

 

Ⅱ．報告事項 

 

１．令和６年度の年度計画について 

鶴原理事、酒井理事、吉岡理事及び木下理事から、「資料：報－１」に基づき、それぞれ

の担当領域（教育・学生支援、社会連携、研究及び事務局）における令和６年度の年度計画

について報告があった。 

 

＜主な意見＞ 

 ○ 達成状況が「達成」か「順調」の項目しかないので、率直に、もう少し努力が必要な項目等

も記載いただくとよいのではないか。 

→ ご指摘のとおりで、むしろ不足している部分を明らかにし、それを情報共有して、次年度に

向けて取り組んでいく必要があると感じている。 

 

２．新教育研究拠点設置構想検討委員会の設置について 

吉岡理事から、「資料：報－２」に基づき、四日市市と連携協定書を締結したことを受け、

ＪＲ四日市駅前における本学の新教育研究拠点の設置構想に関し、「国立大学法人三重大学

新教育研究拠点設置構想検討委員会」を設置して、多角的な視点から検討を行うことについ

て報告があった。 

 

＜主な意見＞ 

 ○ 大学関係者を俯瞰されている方が委員になるのが望ましいのではないか。 

○ 委員会のメンバーだけで検討するのではなく、時々はヒアリングのような形で、専門家にも

入っていただくのがよいのではないか。 

→ いただいたご意見も踏まえて、委員の検討を進める。どなたか適当な方がいらっしゃれば、

是非ご推薦いただきたい。 

 

３．全学センター等組織の体制について 

鶴原理事、吉岡理事及び酒井理事から、「資料：報－３」に基づき、教育研究組織体制の

明確化のため、全学センター等組織の体制を見直し、令和６年度から新組織体制となること

について、それぞれの担当領域（教育・学生支援、研究及び社会連携）ごとに報告があった。 

 

＜主な意見＞ 

 ○ みえの未来図共創機構の地域共創展開センタープロジェクトとして、外国籍の児童への言語

面での支援の話があったが、具体的にどのような内容なのか。 

→ 外国籍児童の在籍率が、三重県が全国１位であることを受け、これまでに普及しているＩＣ

Ｔを基盤としたＡＩによる言語変換を、教育支援等に活用しようというものである。 

→ 実際の教育現場で実証実験等をされる際には、是非協力したい。 

○ 障害やハンディキャップがある学生の支援についての相談は、どこが窓口になるのか。 

→ 障害学生支援センターへご相談いただきたい。 
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４．三重大学アクションプラン２０３０の策定について 

学長から、「資料：報－４」に基づき、暫定版として策定された「三重大学アクションプ

ラン２０３０ ｖｅｒ.０」へのパブリックコメントの意見や全学センター等組織の見直しを

受け、ｖｅｒ.０を更新し、「三重大学アクションプラン２０３０」を策定したことについて

報告があった。 

 

５．令和６年度役員・副学長・学長補佐等体制（案）について 

学長から、「資料：報－５」に基づき、令和６年度役員・副学長・学長補佐等体制（案）

について報告があった。 

 

６．その他 

（１）次回開催について 

   令和６年６月２１日（金）１３時３０分～ 

 

Ⅲ．意見交換 

 

１．医学部附属病院収支報告及び令和６年度収支見込について 

佐久間副理事から、「資料：報－１」に基づき、医学部附属病院の収支状況及び次年度の

収支見込について報告があった後、種々意見交換を行った。 

 

２．その他 

なし 

 

 

◎会議の最後に、退任する委員から挨拶があった。 

 

以上 


